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(1) LED 利用 の 野菜工場  

電力さえ確保できれば 移動工場で世界のどこででも野菜栽培が 

可能との報。栄養価も高く レタスは 24 期作が可能とか。 

(2) 紅葉する草 : コキア 

通称 ほうき草。梅の木畑の一画で 見事に紅葉した姿をみせて 

くれています。実は「とんぶり」として美味とのことです。 

(3) 「 百 笑 一 喜 」  

大分県の某地区で生産されるワインの名称。語感からはドキッとさせられますが文字表示

を見てそのセンスに拍手。樽ごとに生産者の顔が表示されていて 売れ行き好調とか。 

  

 

「大地と 心と 地域を 耕す」 

  

 

   

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 
  

す ず し ろ ２２ 2010 - 10 月報

☆ 農家の計画・管理・指導のもとの主体的応援作業
☆ 技術体得・会員交流・遊休地対応の活動  

☆力 石 

この夏の暑さで手入れも滞りがちとなりましたが「ここの

薩摩芋は美味い」との評に励まされて収穫に至りました。

☆うめの木 

二回にわたり さつまの収穫イベントを開催しましたが 

さらに「作業療法の一環として参加してみたい」との申込

みを某病院からいただきました。種からの長ネギも太って

きましたが無農薬栽培のためか虫の被害をうけています。

☆すずらん 

コンパニオンプランツとしてのマリーゴールドが元気に咲

いています。花の西側には元気な白菜群。大型結球を期待。

「 ひらひらと 月光降りぬ 貝割菜 」 (川端茅舎 ) 

すずしろは大根  それは大地の豊な恵の象徴  
22 世紀につなげる農のあり方を 共に考える会 

(1) 収 穫 の 秋   

あの夏の暑さが信じられないほどの寒い秋を迎えました。白菜・里芋の育ちが良くない

とも耳にしますが 収穫の秋の到来です。暦の上で立冬は 早くも11 月7 日とか。 

(2) 明年度 援農プロジェクトの取扱 ( 検討中事項 ) 

今年度まで 援農プロジェクトへの謝礼は収穫物按分方式として 一部 謝礼金支払い

としてきましたが 「明年度よりこの方式を見直したい」との案の検討をすすめています。 

(3) いちょう祭り 

11 月20日(土) 21(日) に開催されます。すずしろ22は長房市民センタ前の広

場で 野菜販売・焼き芋に参加します。ご参加・協力方 お待ちしています。 

人 材 ― 農 家 需 要  と 市 民 意 欲 の マ ッ チ ン グ 
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すずしろ 22 から分離・独立した 3 つの任意団体がそれぞれ個性的な販売活動を 

市内で展開しています。 

○すずしろ 22 東 ･････学校給食に積極的に取り組み契約校は 22 校とのこと。 

○すずしろ 22 北 ･････定例日の市内の特定地での販売とイベント販売で活動。 

○すずしろ 22 南 ･････施設・幼稚園と 宅配と 学校給食 5 校に 取り組み中。 

ヤ ー コ ン  大 収 穫 

さ つ ま 掘 す ず ら ん 

寺田町  田野倉アヤ子

小比企農家に生まれ 育ったものの 農作業とは縁遠い私でした。 そんな私

がすずしろ２２に入会してはたして うまく協力出来るか不安でしたが 農

家の皆さんの親切な指導のお陰で楽しく援農に参加させていただき感謝して

おります。 

人手不足の農家の 手助けが微力ながら出来る事を嬉しく思います。 

会員の方々と和気藹々 大空のもと 汗を流すのが心地よく これからも健

康に留意しながら援農に協力していきたいと 思っております。 

 

○ 今年の暑さの余韻が 上旬までつづきました。体調を崩された方のお話も

いただいています。お見舞い申し上げます。 

○ ブルベ畑の冬支度 ―ネットの片づけー の力作業に 今年も 何人かの

方々の応援をいただきました。お疲れさまでした。 

○ 出荷作業も 寒さ・冷たさの環境下での作業となりました。宜しく願います。

Let’s Activate Area AGRI 
 

いずれの団体も ご協力いただける方をもとめているとのことです。 
地産地消活動 ― 野菜直販・食育活動に 参加されませんか。 


